

Botschaft aus der geistigen Welt, März 2023:

Hier spricht Meister Kuthumi und ich freue mich, heute wieder bei Euch zu sein! Es wird Frühling, alles fängt an zu sprießen und zu wachsen, die Tage werden heller, das Licht ist wieder zurück, die Sonne gewinnt immer mehr an Kraft. Wie schön und ich hoffe, dass Ihr es genießen könnt. Nutzt die Kraft auch für Euch, die Kraft des Neubeginns, des Aufbruchs. Es ist für Euch im Moment eine sehr intensive, energetisch sehr intensive Zeit, doch auch mit sehr viel Potenzial. Überlegt Euch, jeder einzelne von Euch, wo stehst Du und wo willst Du hin – oder bist Du vielleicht schon da, wo Du hin willst?! Wenn dem so ist, dann ist es toll, aber ruhe Dich nicht dauerhaft aus auf dem, sondern bleibe auch hier wachsam, neugierig und aufmerksam, was sich Dir noch zeigen möchte. Hast Du statt dessen das Gefühl, dass Du noch nicht da bist, wo Du hin möchtest, dann überlege Dir, was ist Dein nächster Schritt, um Deinem Ziel näher zu kommen. Nutze die Energie des Frühjahrs, die Energie der Sterne und Planeten, die Dich in Deinem Vorhaben voll unterstützen werden. Aber nur die Energie allein reicht nicht. Du musst diese aufnehmen und Du musst ins Handeln kommen, das wird Dir keiner abnehmen. Aber mit der entsprechenden Energie als Rückenwind wird es Dir viel leichter fallen. Du musst auch nicht Deinen gesamten Weg kennen, das ist überhaupt nicht notwendig und das sollte Dich auf keinen Fall davon abhalten, den ersten Schritt bzw. einen weiteren Schritt zu gehen. Bleibe fokussiert und ausgerichtet auf Dein Ziel und bleibe im Vertrauen. So wird sich nach dem Schritt, den Du getan hast, sich ein neuer aufzeigen und so gelangst Du

Schritt für Schritt weiter auf Deinem Weg. Habe Vertrauen und schreite mutig voran, Du bist gut geschützt und geführt.

www.seelentor.net

info@seelentor.net

Tel.: 0151/67 55 17 46